



Universität der Künste Berlin

Berlin Career College

Artist Training: Refugee Class for Professionals

Modul Film

Volume I: 08.-12. 05.2017

Volume II: 04.-08.12.2017

Von Dokumentarfilmerinnen und -filmern bis zu Drehbuchautorinnen und -autoren reicht die Bandbreite an Berufen der deutschen Filmbranche. Das Modul Artist Training: Refugee Class **Film** zielt auf eine Einführung in die Realisierung von Filmprojekten in Deutschland. Dazu dienen Ausflüge zu bedeutenden Institutionen wie der Deutschen Welle und der ZDF Redaktion „Das Kleine Fernsehspiel“. Gemeinsam mit der Filmuniversität Babelsberg *KONRAD WOLF* lädt das Berlin Career College der Universität der Künste Berlin unter der Leitung von Henner Winckler zu kostenlosen Workshops, Exkursionen und Networking-Events ein, bei denen geflüchtete Künstlerinnen und Künstler Themen wie Dokumentarfilm, Film- und Fernsehproduktion, Filmförderung sowie Festivalarbeit in Deutschland näher kennenlernen können. Als Dozentinnen und Dozenten mit dabei sind u.a. Vertreterinnen und Vertreter der Filmuniversität Babelsberg *KONRAD WOLF*, des Kasseler Dokumentarfilm- und Videofestes, Berlinale Shorts und DAS GUTE WERK. Neben der Modulwoche mit fünf Nachmittagen unterstützen auch Beraterinnen, Berater und das Networkingformat *MindLab#: Cooperative Networking – Working together?* darin, dass jeder sich mit seiner künstlerischen Ausrichtung in der Filmbranche etablieren kann. Die Teilnahme an der Qualifizierung des Berlin Career College richtet sich an geflüchtete Akteure der Filmbranche und ist kostenlos. Anmeldung mit Lebenslauf erwünscht.

Job opportunities in the German film industry range from documentary filmmakers to screenwriters. The module Artist Training: Refugee Class **Film** provides an introduction to the process of realizing film projects in Germany. In this context, we will visit important institutions such as Deutsche Welle and ZDF's editorial department of "Das Kleine Fernsehspiel". Together with the film university Babelsberg *KONRAD WOLF*, the Berlin Career College of the University of the Arts offers free workshops, excursions, and networking events during which refugee artists will learn more about topics such as documentary films, film and television production, film promotion, and festival work in Germany. Representatives of the film university Babelsberg *KONRAD WOLF*, the Kassel Documentary Film and Videofest, Berlinale Shorts and DAS GUTE WERK among others will be present as instructors and lecturers. In addition to the five afternoons of the module week, advisors and the Networkingformat *MindLab#: Cooperative Networking – Working together?* will help to establish the participants with their specific artistic focus in the film industry. Refugees who have worked in the film industry are invited. Participation in the qualification program of the UdK Berlin Career College is free of charge. Registration with CV required.

Modulleiter / Supervisor: Henner Winckler

Modulmoderator / Moderator: Jalal Maghout

Veranstalter:

Artist Training: Refugee Class for Professionals

Berlin Career College / Universität der Künste Berlin (UdK Berlin)

Bundesallee 1-12

10719 Berlin

www.udk-berlin.de/ziw/artisttraining

Filmuniversität Babelsberg *KONRAD WOLF*

Marlene Dietrich Allee 11

14482 Potsdam

www.filmuniversitaet.de

